

Provocation

Notre rédaction de Guebwiller a reçu une invitation de la part de la Préfecture du Haut-Rhin, du Conseil Régional, du Conseil Général, de la Direction Régionale de la SNCF et de la Communauté de Communes de la vallée de Saint-Amarin, pour participer, le samedi 28 août, à l'inauguration des gares rénovées de la vallée de... Saint-Amarin. Quand on connaît la situation actuelle du Florival en matière de desserte ferroviaire, on est en droit de se demander si cela ne relève pas de la provocation. On nous convie à découvrir ce qu'on ne verra peut-être jamais plus dans notre bonne vallée de Guebwiller, des gares SNCF en activité. Les promoteurs de cette inauguration sont-ils allés jusqu'à envoyer une invitation à l'association FloriRail, qui se bat depuis des années, avec une belle constance, en faveur du rétablissement de la ligne entre Bollwiller et le Florival ?

Jean-Michel Cuenot

DITES-LE

La réponse de Florirail le 14 août 2004

Le Président de l'association FloriRail, Stéphane Hissler, n'a pas tardé à répondre à l'interrogation évoquée dans notre « Mon oeil », intitulé Provocation (L'Alsace du jeudi 12 août).

En voici l'essentiel : « *FloriRail tient à rassurer les journalistes et les lecteurs de L'Alsace, nous ne sommes pas invités à l'inauguration des nouvelles installations de la ligne SNCF Mulhouse — Kruth. Cependant, il est intéressant de préciser ce qui va être inauguré le 28 août dans la vallée de Saint-Amarin : nouveau crépis sur les gares, nouvel enrobé*

12 août 2004

L'Alsace

et places supplémentaires de stationnement, panneau d'information en temps réel sur l'arrivée des trains, création d'arrêts de bus pour assurer la correspondance avec le réseau départemental, cabines téléphoniques, garages à vélos, nouvelle signalétique..

En ce qui concerne le Florival, la décision de rouvrir la ligne ferroviaire a été prise. Maintenant, la vraie question est quand ?

Et nous nous battons tous ensemble, pour que cela se réalise le plus tôt possible ! D'ailleurs, nous en saurons un peu plus le samedi 18 septembre, dans la salle de la Mab de Soultz, lors de l'exposition ferroviaire organisée par FloriRail, où Hubert Haenel, Vice-Président du Conseil Régional, chargé des transports, animera une conférence sur l'avenir de transport ferroviaire dans le Haut-Rhin. »

AGENDA

Forum ferroviaire départemental, les 18 et 19 septembre, Mab de Soultz. Exposition et conférences.

CONTACT

FloriRail : 4 rue des boulangers, 68500 Guebwiller.

Internet : florirail@free.fr